

Passau lächelt

Fotoaktion zur Filmreihe „Europa lächelt“ von „Gemeinsam leben & lernen in Europa e.V.“

Passend zur kürzlich organisierten Filmreihe „Europa lächelt“ hat der Verein „Gemeinsam leben & lernen in Europa“ die Fotoaktion „Passau lächelt“ gestartet. Ziel der Aktion war es, für Europa einzustehen und wieder mehr die positiven Aspekte Europas zu betonen. Dafür schenkten in Passau verschiedene Menschen Europa ihr Lächeln und setzten so aktiv ein Statement.

„Europa ist mehr als nur ein Wirtschaftsraum – schade, dass in der Brexit-Debatte ständig nur finanzielle Aspekte betont werden“, merkt einer der Teilnehmer an, „Wir sollten die europäische Idee wieder mit Idealen der Menschlichkeit füllen!“. Eine ältere Teilnehmerin freut sich: „Ein Europa ohne Grenzen zaubert mir ein Lächeln ins Gesicht“.

Franziska Schiefeneder und Tereza Sestakova waren in der Passauer Innenstadt unterwegs und haben Einheimische und Personen aus unterschiedlichen Ländern und Kulturen zum Thema Europa befragt. Ziel war es eine gute Stimmung zu verbreiten und die positiven Aspekte Europas



Die beiden Freiwilligen Tereza Sestakova (l.) und Franziska Schiefeneder freuen sich über die Ergebnisse der Aktion. – red/Foto: privat

miteinander zu teilen. Um die gute Atmosphäre festzuhalten, wurde jeweils ein Fotoporträt der Teilnehmer mit einer kurzen Aussage zu Europa erstellt.

Zur Fotoaktion wurde ein Wettbewerb gestartet: Eine Mischung aus Facebook-Likes und die Meinung einer ausgewählten Jury bestimmten über die drei besten Fotos und Statements des Projekts. Die Gewinnerinnen Irma Pavon, Timea Baumann und Anwar Samreen durften sich über ihre persönliche Leinwand und ein Kochbuch freuen.

Die Fotos der Aktion werden neben der Bilderreihe „Botschaften der Vielfalt – Offen für Fremdes“ und einem Fotoprojekt der Hochschulgruppe des Vereins am 14. Juli auf der Kunstnacht das erste Mal präsentiert. Die Ausstellung findet im neuen Gemeinschaftsraum der gemeinnützigen Organisation am Ort 9 an der Ortspitze statt. „Die Fotoausstellung wird von einem musikalischen Programm umrahmt. Im Rahmen der Kunstnacht findet auch die offizielle Eröffnung des neuen Gemeinschaftsraums statt.“